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Art. 1° Se crea la GACETA OFICIAL del Estado Aragua, que se editará en la imprenta del mismo.

Art. 2° Todas las disposiciones que aparezcan en la GACETA OFICIAL, estarán en vigencia hasta su derogación
publicada en la misma.

Depósito Legal N° 76-1649 (Decreto Ejecutivo de 4 de Enero de 1900)

GACETA OFICIAL
DEL

ESTADO ARAGUA

MARACAY, 05 DE ENERO DE 2021 GACETA ORDINARIA Nº  2871

GACETA  ORDINARIA Nº 2871
S U M A R I O

N° 4137: Minuta de acta Nº 001, correspon-
diente a la elección y juramen-
tación de la Junta Directiva del
Consejo Legislativo del Estado
Bolivariano de Aragua e instalación
del periodo anual de sesiones
2021.

 SESIÓN DE INSTALACION DEL PERIODO LEGIS-
LATIVO 2021 Y ELECCION, JURAMENTACION DE LA
JUNTA DIRECTIVA DEL CONSEJO LEGISLATIVO DEL

ESTADO BOLIVARIANO DE ARAGUA
DE FECHA MARTES 05 DE ENERO DE 2021.

MINUTA DE ACTA Nº 001

Previa solicitud de verificación sobre la existencia
del quórum reglamentario por parte de la Secretaria; el
Presidente Leg. ANIBAL FUENTES declara abierta la
sesión, siendo las 10:16AM,con la asistencia de la
legisladora: VICMAR OLMOS, KATIANA HERNANDEZ,
MARLENE ARAY, ANDREINA MALUENGA la asistencia
de los legisladores: JOSÉ ARIAS, ARGENIS ROJAS,
JOSÉ VICENTE FLORES, ANTONIO CABANILLAS,
LOWELL MEJIAS, JOAN NORATO, GERSON PEREZ,
ARMANDOROJAS, ANGEL MONTESINO, GERSON
PEREZ, ALFONSO GUTIERREZ, Con la inasistencia
injustificada de los legisladores: DOUGLAS GOMEZ.

Presidente ANÍBAL FUENTES: Buenos días gracias por la
presencia de los Legisladores y las Legisladoras que están
aquí con nosotros; vamos a iniciar esta sesión de instalación
del periodo legislativo 2021 que incluye también la elección
- juramentación de la nueva Junta Directiva del Consejo
Legislativo del Estado Bolivariano de Aragua hoy martes 5
de enero de 2021.

Ciudadana Secretaria si es tan amable de informarnos
si tenemos el quórum reglamentario.

Secretaria AMANDA NIEVE: Se encuentra establecido el
quórum reglamentario.
Seguidamente por instrucciones del Presidente; la
Secretaria del Parlamento procedió a dar lectura al
Orden del Día.

ORDEN DEL DÍA

PRIMER PUNTO: Clausura de la Comisión Delegada del
2020 y resumen del periodo de Sesiones 2020 del Consejo
Legislativo del Estado Bolivariano de Aragua.

SEGUNDO PUNTO: Instalación del periodo anual de
sesiones 2021 del Consejo Legislativo del Estado Bolivariano
de Aragua.

TERCER PUNTO: Elección - Juramentación de la Junta
Directiva del Consejo Legislativo del Estado Bolivariano de
Aragua para el periodo anual 2021; ciudadano Presidente.

Presidente ANÍBAL FUENTES: Someto a consideración
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de las Legisladora y los Legisladores la aprobación del
orden del día. Las legisladoras y los Legisladores que estén
de acuerdo; hacerlo con la señal de costumbre.

Presidente ANÍBAL FUENTES: Aprobado por unanimidad.

Presidente ANÍBAL FUENTES: Ciudadana Secretaria; si
es tan amable de darle lectura al primer punto del orden del
día.

Secretaria AMANDA NIEVE: Primer punto en el orden del
día. Clausura de la Comisión Delegada 2020 y resumen del
periodo de Sesiones 2020.

Presidente ANÍBAL FUENTES: Nosotros nos instalamos
como Comisión Delegada a partir del 15 de diciembre y
estamos hoy concluyendo la Comisión Delegada. Estuvimos
en esa Comisión Delegada la Legisladora Vicmar Olmos, la
Legisladora Marleny Aray, el Legislador José Vicente Flores,
el Legislador José Arias y este servidor; los cuales estuvimos
allí participando activamente sobre todo en lo que tiene que
ver con la solicitud de los distintos créditos adicionales que
nos solicitó el ciudadano Gobernador y estuvimos allí
atentos con lo que hablamos en varios temas sobre
situaciones de todo lo que tiene que ver con el tema del
Consejo Legislativo del Estado Bolivariano de Aragua;
permanentemente hubo la presencia de esta Comisión
Delegada en todas las actividades que incluye el Consejo
Legislativo y que por supuesto las dos (2) sesiones que se
hicieron con lo que tiene que ver con la aprobación de la Ley
de Presupuesto que presentó el Gobernador ahí sí tuvo que
ser amplia la presencia de todas las Legisladora y todos los
Legisladores; se dió la aprobación de la Ley de Presupuesto
del año 2020; importante destacar que estuvimos
permanentemente en contacto; permanentemente estuvimos
en comunicación con todas las orientaciones lo que tenía
que ver con el devenir de la tarea legislativa y todo lo que
tiene que ver con orientaciones desde el punto de vista
político. Nos sentimos satisfechos; de todas las solicitudes
de créditos adicionales en el período de la Comisión
Delegada; nosotros aprobamos como Comisión Delegada
e hicimos nuestras reuniones en lo que tiene que ver el
marco de la discusión y el debate del quehacerlegislativo,
de este digno Consejo Legislativo. Es importante informarles
esta permanente intervención nuestra en esta Comisión
Delegada y con el reconocimiento a la Legisladora Vicmar
Olmos, la Legisladora Marlene Aray, al Legislador José
Vicente Flores, al Legislador José Arias; por estarnos
acompañando en esta tarea que implica entre otras cosas
independientemente del receso que se dio de las acciones
legisladoras; permanentemente hubo actividades con los
Legisladores y las Legisladoras. Mi reconocimiento a la
Comisión Delegada que permanentemente estuvo presente;
quiero también informar el resumen parlamentario del año
2020 donde se efectuaron un total de ochenta y nueve (89)
Sesiones y es importante destacar que en plena situación
de pandemia en plena situación de asedio, de bloqueo,
tuvimos varios Legisladores y Legisladoras que se vieron
afectados con el tema del Covid- 19. Nuestro agradecimiento
a Dios Todopoderoso que tenemos aquí al Legislador
Alfonso Gutiérrez que tuvo una situación bien ruda con el

tema del Covid-19 y aquí lo tenemos pues, empezando el
año2021 sentado con nosotros y dando la batalla. Igualmente
nuestro Legislador Oscar Briceño que está aquí con nosotros
dio la batalla también y aquí está al lado nuestro; la
Legisladora Marleny Aray que tuvo una situación de salud
bastante delicada, gracias a Dios está aquí con nosotros y
también hay que destacar, legisladores que no están aquí
presentes, el Legislador Gerson Pérez también tuvo una
situación muy delicada y que bueno con todo el respaldo de
la revolución, con todo el respaldo de gobierno bolivariano
de Aragua para que bajo ningún mecanismo se le negaran
las posibilidades de ser atendidos; gracias a dios están
aquí presentes.

También tenemos que reconocer todo el despliegue que
hizo el Presidente Nicolás Maduro, desde un principio;
fíjense la diferencia con otros países; tenemos al lado
tenemos a Colombia y hay que ver los números, hay que
decirlo y el Presidente Nicolás Maduro que implementó un
mecanismo único en el planeta, ese que él denominó 7+7,
mecanismo venezolano, entre otras cosas logró aplanar el
tema de la pandemia, que cuando subieron los números
porque recibimos a los hermanos nuestros que vinieron de
Colombia, de Ecuador de Perú, de Chile, del mismo Brasil;
de varios Países y que sabemos lo extenso que son
nuestras fronteras algunos sitios que no hubo el control eso
fue lo que ocurrió y se observó algún incremento. Nuestros
números son ciento trece mil (113000) afectados en
Venezuela mientras que en nuestra hermana República
Colombia son millones de afectados, centenares de miles
de personas fallecidas; por otro lado tenemos a Brasil con
más de seis millones de personas afectadas por el Covid-
19, con más de 200000 fallecidos; en Brasil. Si queremos
ver también el tema de los Estados Unidos ya con millones
de personas afectadas y más de 350000 fallecidos en
Estados Unidos.

El Presidente Nicolás Maduro se empeñó que la atención
fuese gratuita; mientras que en esos países la prueba en
Chile cuesta 100 dólares; aquí la prueba era gratuita, en el
estado Aragua hay que hacerle un reconocimiento al
Gobernador Marco Torres; pido un aplauso para el
Gobernador Marco Torres; mantuvo su compromiso de
lealtad con el pueblo con el tema de la situación de la
pandemia, hubo un despliegue permanente de ese equipo
extraordinario de los trabajadores de la salud, pido un
reconocimiento para las y los trabajadores de la salud del
estado Aragua; quienes permanentemente estuvieron
atentos y aprestos para la atención de nuestro pueblo; hubo
momentos que Aragua tuvo unos números que hicieron que
se tomaran medidas rápidas y contundentes. Ayer cuando
vimos el último informe vimos que Aragua no aparecía en
la estadística de los estados afectados con el tema del
Covid- 19; y para nosotros ha sido difícil, tuvimos que hacer
varias Sesiones a distancia precisamente por el tema de
cuidarnos y aun así no debemos bajar la guardia; es la
orden que tenemos, el propio Gobernador Marco Torres
permanentemente nos dice que debemos estar atentos,
cuidándonos y evitar entre nosotros una afectación, que
nuestro pueblo está recibiendo toda la atención. En el caso
de Aragua no solo atendimos la pandemia; en Aragua
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tuvimos unas situaciones con un deslave que ocurrió en
el Municipio Mario Briceño Iragorry que afecto a la Parroquia
el Limón y Caña de Azúcar y donde activamente el Presidente
Nicolás Maduro giró instrucciones de apoyo alpueblo; y allí
estuvo el Gobernador Marco Torres pese al tema de la
pandemia, exponiéndose arriesgándose, literalmente con
el agua hasta la cintura atendiendo a esa gente, a nuestras
hermanas y hermanos del Limón y de Caña de Azúcar.
Hubo un despliegue impresionante del equipo nacional; un
despliegue impresionante del equipo regional; fueron varias
las autoridades nacionales que vinieron; recuerdo que
estuvo el Ministro de Transporte y Comunicaciones, tuvo la
Ministra Caroli Pérez; bueno en fin varias personalidades
nacionales conjuntamente con nuestro Gobernador,
atendiendo y dando atención a nuestro pueblo. Hermanas
y hermanos nuestros del Limón y Caña de Azúcar que
perdieron sus enceres, perdieron sus camas, perdieron sus
electrodomésticos y se les dio alguna respuesta por parte
de la revolución.

Un reconocimiento al equipo del Movimiento Somos
Venezuela que estuvo permanentemente desplegado
conjuntamente con el equipo de salud para la atención de
nuestras hermanas y hermanos del Limón y Caña de
Azúcar y donde pese a las circunstancias allí hubo una
atención, persona allegadas nuestras se vieron afectadas
en ese momento; también tenemos que recordar que
tuvimos una afectación también en el sur de Maracay por
efecto del desbordamiento igualmente afecto al Municipio
Mariño, al Municipio Sucre, al Municipio Zamora, afectó
varios municipios; Linares Alcántara también se vio afectado
donde hubo una intervención del Gobierno Nacional y el
Gobierno Regional . Nuevamente el Gobernador Marco
Torres y varios de los que nos encontramos aquí, nos
desplegamos, porque independientemente hay que hacer
un reconocimiento al Legislador Oscar Briceño que estuvo
en todo momento con su equipo desplegado, Jefran Ramírez
estuvo con su equipo desplegado; cada uno de nosotros
desde los distintos frentes estuvimos desplegados.

Pero no solamente vimos ese tema que tiene que ver con
la situación de la atención de los deslaves y los
acontecimientos de la inundación; también tuvimos un
acontecimiento importante que no podemos pasar por alto
el enemigo hiso una incursión del territorio venezolano y en
el estado Aragua; concretamente hiso un abordaje y de ahí
fue que se dio entonces una la respuesta a todo lo que tiene
que ver –bienvenido Legislador - con una respuesta; donde
el pueblo organizado salió en defensa de nuestro territorio.
Nuestro reconocimiento a la digna Milicia Nacional
Bolivariana, nuestro reconocimiento a las UBCH que nada
más y nada menos; interceptaron a esos mercenario,
incluyendo a unos boinas verdes, aquí mismo en el estado
Aragua; sometidos y amarrados con mecate dando una
demostración de la valentía del pueblo del estado Aragua.
Así estuvimos nosotros también desplegados en todo el
territorio del estado Aragua permanentemente en vigilia
constantemente a los intentos de perturbación, intentos de
la derecha y de mercenarios de generar cualquier situación
en contra de la estabilidad de la Patria y todos los organismos
del Estado; reconocimiento a la Policía Nacional Bolivariana

y la Policía del Estado Aragua, la Guardia Nacional, el
Ejército, la Armada, la Aviación; nuestra Fuerza Armada
Nacional Bolivariana vigilantes y atentos para defender la
paz de la Patria y también este año tuvimos todo lo que
tiene que ver con la afectación desde el punto de vista
económico, el tema del bloqueo; cómo es posible que no
hayan retenido los recursos económicos para comprar los
medicamentos por ejemplo para el tratamiento del Covid-
19, cómo es posible que nos hayan restringido los recursos
económicos que tenemos destinado para la adquisición de
alimentos, y que fueron bloqueados por el Gobierno de
Donald Trump ,el Gobierno de Estados Unidos y algunos
países aliados de Europa que están bien impidieron pues,
que el legítimo Gobierno venezolano que nuestro Presidente
constitucional y legítimo Nicolás Maduro pudiera tener
acceso a los recursos para atender correctamente a nuestro
pueblo afectado por el tema del Covid-19; pero qué ironía;
Venezuela que se vio afectada por el tema de los recursos
y ahorita es ejemplo en el planeta con el índice más bajo por
cada 100000 habitantes afectados en este momento; eso
está allí, por lo cual hay que hacer un reconocimiento al gran
esfuerzo que estamos haciendo nosotros encabezado
insisto con el Presidente Nicolás Maduro y en el caso de
Aragua encabezado por el Gobernador Rodolfo Marco
Torres.

Otro elemento importante es la oportunidad pese a las
acciones del enemigo, pese al bloqueo, pese a todas las
situaciones adversas, pese a la pandemia, pese a los
ataques del enemigo; la respuesta de la organización
popular hoy con poco hicimos más con un pueblo más
organizado, como dice el Presidente Nicolás Maduro y
como ya lo hemos demostrado con la distribución de
alimentos en los Clap; plan que funciona mucho mejor que
en otras oportunidades ya que estuvo más vigilado, tuvo
mayor auditoría, hubieron también varios eventos que nos
afectaron; tenemos que decirlo el tema de la gasolina el
tema de los servicios públicos; hoy por cierto un atentado
contra el Guri que dejó sin electricidad gran parte del país;
eso lo sabíamos parte del plan para impedir la instalación
de la Asamblea Nacional. Esta situación nosotros aquí en
Aragua con el liderazgo del Gobernador Marco Torres
dimos una lección; el pueblo salió a votar y hoy la mayoría
contundente de las diputadas y los diputados de la Asamblea
Nacional del Estado Aragua son de la revolución, son del
Partido Socialista Unido de Venezuela y del Gran Polo
Patriótico; muy distinto al 2010 y al 2015 donde la situación
fue adverso; y pese a toda la situación aquí nosotros hemos
logrado; no solamente en el Circuito 4,3,2 sino también el
Circuito 1 la demostración contundente del despliegue y la
atención que hicimos. Tengo recordar lo que se hizo
concretamente en el Circuito 1, donde hicimos un tema por
los verificadores reconocimiento a todo el equipo que se
desplegó parroquia por parroquia atendiendo a la gente,
informando a la gente lo que estaba sucediendo; igualmente
ocurrió en los circuitos 2,3 y 4 y hoy justamente se están
juramentando las diputadas y los diputados del Estado
Aragua conformando esa gran mayoría revolucionaria en la
Asamblea Nacional; hoy regresa Chávez y el Libertador
Simón Bolívar a la Asamblea Nacional, se reafirma una vez
más el legado del Comandante Chávez que sigue vigente,



- 4 -

hoy seguimos teniendo Patria pese a las dificultades hoy
tenemos mayoría y esa mayoría de la Asamblea Nacional
que está llevando ya están caminando llevando el retrato del
Libertador Simón Bolívar del  Comandante Chávez en
manos del primer vicepresidente del partido Diosdado
Cabello y al lado Jorge Rodríguez quién fue ya anunciado
como Presidente de la Asamblea Nacional están
encabezando esa gran marcha triunfal de diputados y
diputadas la Patria con el retrato de Bolívar, con el retrato
de Chávez hacia la Asamblea Nacional; así que nuestro
agradecimiento también al pueblo que ha sido constante y
ha sido claro; quedo claro el tema de la formación y que ha
permitido que nosotros los Legisladores y las Legisladoras
del estado Aragua estemos cada vez más vinculado a
nuestro pueblo.

Teníamos aquí unos datos de 89 sesiones tuvimos, 33
acuerdo, la aprobación de una Ley; podrán decir una sola
Ley; pero hay que ver lo que significa en plena pandemia
nosotros nos estemos coordinando y articulando y que a
pesar de todas las situaciones consideramos que había
que dar una respuesta a cada una y cada uno de las
Legisladoras y los Legisladores que nos encontramos aquí
presentes, manejando el tema de la lealtad por el tema del
compromiso; también hubieron 456 atenciones por parte
de nuestros Legisladores que se desplegaron, apoyando
tema de los alimentos y la salud, apoyando } con el tema de
la organización y eso hay que decirlo; no es cualquier cosa,
permanentemente estos espacios pese a la pandemia,
siempre tuvo una Legisladora o un Legisladora aquí en
estos espacios, se aprobaron 182 créditos adicionales,
necesarios que sabemos todo lo que significaba el
mecanismo económico y lo que hemos aprobado nosotros
y a pesar de esto nosotros efectuamos más de 125
encuentros; el Legislador Cabanillas tuvo encuentros de
orientación por ejemplo allá en su espacio en Zamora, la
Legisladora Katiana Hernández realizó varias actividades
por el tema de la mujer, con el tema de la comuna, el
Legislador José Arias hoy con poco hicimos más con un
pueblo más organizado, como dice el Presidente Nicolás
Maduro y como ya lo hemos demostrado con la distribución
de alimentos en los Clap; plan que funciona mucho mejor
que en otras oportunidades ya que estuvo más vigilado,
tuvo mayor auditoría, hubieron también varios eventos que
nos afectaron; tenemos que decirlo el tema de a gasolina
el tema de los servicios públicos; hoy por cierto un atentado
contra el Guri que dejó sin electricidad gran parte del país;
sabíamos que es parte del plan para impedir la instalación
de la Asamblea Nacional. Esta situación nosotros aquí en
Aragua con el liderazgo del Gobernador MarcoTorres dimos
una lección; el pueblo salió a votar y hoy la mayoría
contundente de las diputadas y los diputados de la Asamblea
Nacional del Estado Aragua son de la revolución, son del
Partido Socialista Unido de Venezuela y del Gran Polo
Patriótico; muy distinto al 2010 y al 2015 donde la situación
fue adverso; y pese a toda la situación aquí nosotros hemos
logrado; no solamente en el Circuito 4,3,2 sino también el
Circuito 1 la demostración contundente del despliegue y la
atención que hicimos. Tengo recordar lo que se hizo
concretamente en el Circuito 1, donde hicimos un tema por
los verificadores reconocimiento a todo el equipo que se

desplegó parroquia por parroquia atendiendo a la gente,
informando a la gente lo que estaba sucediendo; igualmente
ocurrió en los circuitos 2,3 y 4 y hoy justamente se están
juramentando las diputadas y los diputados del Estado
Aragua conformando esa gran mayoría revolucionaria en la
Asamblea Nacional; hoy regresa Chávez y el Libertador
Simón Bolívar a la Asamblea Nacional, se reafirma una vez
más el legado del Comandante Chávez que sigue vigente,
hoy seguimos teniendo Patria , pese a las dificultades hoy
tenemos mayoría y esa mayoría de la Asamblea Nacional
que está llevando ya están caminando llevando el retrato del
Libertador Simón Bolívar del Comandante Chávez en manos
del primer vicepresidente del partido Diosdado Cabello y al
lado Jorge Rodríguez quién fue ya anunciado como Presidente
de la Asamblea Nacional están encabezando esa gran
marcha triunfal de diputados y diputadas la Patria con el
retrato de Bolívar, con el retrato de Chávez hacia la
Asamblea Nacional; así que nuestro agradecimiento también
al pueblo que ha sido constante y ha sido claro; quedo claro
el tema de la formación y que ha permitido que nosotros los
Legisladores y las Legisladoras del estado Aragua estemos
cada vez más vinculado a nuestro pueblo.

Teníamos aquí unos datos de 89 sesiones tuvimos, 33
acuerdo, la aprobación de una Ley; podrán decir una sola
Ley; pero hay que ver lo que significa en plena pandemia
nosotros nos estemos coordinando y articulando y que a
pesar de todas las situaciones consideramos que había
que dar una respuesta a cada una y cada uno de las
Legisladoras y los Legisladores que nos encontramos aquí
presentes, manejando el tema de la lealtad por el tema del
compromiso; también hubieron 456 atenciones por parte
de nuestros Legisladores que se desplegaron, apoyando
tema de los alimentos y la salud, apoyando con el tema de
la organización y eso hay que decirlo; no es cualquier cosa,
permanentemente estos espacios pese a la pandemia,
siempre tuvo una Legisladora o un Legisladora aquí en
estos espacios, se aprobaron 182 créditos adicionales,
necesarios que sabemos todo lo que significaba el
mecanismo económico y lo que hemos aprobado nosotros
y a pesar de esto nosotros efectuamos más de 125
encuentros; el Legislador Cabanillas tuvo encuentros de
orientación por ejemplo allá en su espacio en Zamora, la
Legisladora Katiana Hernández realizó varias actividades
por el tema de la mujer, con el tema de la comuna, el
Legislador José Arias estuvo permanentemente vinculado
con el tema de la seguridad ,vinculados con reuniones con
el tema judicial, con la fiscalía, los tribunales, con el tema
de la Milicia Nacional Bolivariana; cada uno de nosotros, el
Legislador Armando Rojas permanentemente con el tema
educativo, el tema de formación, hablando del tema de la
territorialidad, el tema de la comuna; el Legislador Alfonso
Gutiérrez con todo lo que tiene que ver con la atención, el
tema de los servicios públicos; el Legislador Cabanillas
con los trabajadores permanentemente; la Legisladora
Marlene Aray en su territorio también desplegada; la
Legisladora Scarlet Peña con sus tareas ahí, no solamente
educativo vinculado y en su tarea de educación sino
también con el tema territorial que lo hiso allá en el
urbanismo Guasimal; el Legislador Luis Sequera desplegado
con distintas tareas; por ejemplo estuvo allá en Barbacoa
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con un tema de cambios bombas de agua, con el tema de
la comunidades, de plantas para los CDI y ahí estuvo con
distintas tareas vinculado también con la atención de los
servicios, nada fácil ese tema del combustible; el Legislador
Yefran también estuvo desplegado con todo lo que tiene
que ver con la atención del pueblo allí habían orientaciones
bien concretas; metido ahí con las comunidades que ahora
es Legislador, pero que también tuvo una excelente actividad
compleja presidiendo una Cámara con su pueblo del
municipio Mariño, atendiendo a su comunidad; Lowell con
todo el tema que tiene que ver con la informática, con todo
lo que tiene que ver las atenciones también en la sala
situacional; la Legisladora Vicmar Olmos estuvo también
vinculada con un tema de atenciones allí mismo en Mario
Briceño Iragorry ;tuvo que hacer varias atenciones;
despliegues en el Limón , despliegues en caña de Azúcar;
el Legislador Oscar Briceño, imagínense nada más y nada
menos todos los brigadistas de Somos Venezuela
desplegados en el territorio, batallando; nuestra Legisladora
Andreina Maluenga con distintas actividades vinculadas
con la juventud, vinculada también con el tema de todo lo
que tiene que ver con su territorio allá en el Sur de Aragua;
el Legislador Aquino tuvo un despliegue importante, no
solamente con el tema de formación, pero también por el
tema de la territorialidad para la defensa de la victoria que
la obtuvimos en el Circuito 1 el asumió un papel de
verificador; el propio Legislador Ángel Montesinos que cada
rato nos habla del tema de los productores agrícolas, el
tema de la territorialidad, el tema de la comuna, el Legislador
Argenis Rojas que permanentemente nos enviaba mensajes
sobre algunos elementos recordatorio del elemento histórico,
fechas históricas, y también su vinculación con el tema de
recordar algunos elementos de atención con el área de
salud; en fin José Vicente que no hubo un día que no
atendiera gente con el tema de los Clap nada fácil, la tarea
de la auditoria de los Clap, la voz del tema de ambiente, con
el tema de salud; la propia Legisladora Amanda Nieve se
involucró en la atenciones hechas en la Cámara para el
apoyo de las elecciones y estuvo allí desplegada con esa
tarea.

Cada uno de nosotros estuvimos desplegados para poder
atender en todas las distintas tareas en que fuimos
encomendados y que pese a la pandemia, los números
están allí, hay que hablar del tema sugestivo; pero si
realmente el tema cuántico los números perfecto es
necesario, pero también hay que resaltar que nosotros
estuvimos ahí participando que no hay como medirla pero
hay que reconocerla; con el tema de la orientación de la
revolución, como lo dijo el Presidente Nicolás Maduro y
como lo dice el Gobernador Marco Torres ; este 2020 que
perdimos, mejor dicho; quienes fueron llamados por Dios a
ocupar otro espacio, empezando por el Camarada Darío
Vivas, el General nuestro que estuvo en la Milicia, estuvo
allá en Amazonas y que lamentablemente partieron, cada
uno de nosotros conocimos a alguien que por efecto del
Covid-19; partieron, y aquí estamos nosotros dando la
batalla.

Este es un breve resumen del informe del periodo 2020 que
estamos obligados a dar a cada uno de ustedes y que

posteriormente se les estará enviando a sus correos para
que revisen y observen todas las cosas que hemos aprobado
y en las que hemos intervenido en este periodo.

Muchas gracias a todos porque sin la participación de cada
uno de ustedes no hubiésemos podido lograr esto que
hemos logrado en este difícil año 2020.

Presidente ANÍBAL FUENTES: Ciudadana Secretaria; si
es tan amable de darle lectura al siguiente punto del orden
del día.

Secretaria AMANDA NIEVE: Segundo punto del orden del
día. Instalación del periodo anual de sesiones 2021 del
Consejo Legislativo del Estado Bolivariano de Aragua;
ciudadano Presidente.

Presidente ANÍBAL FUENTES: Bien; nos toca entonces
hoy 5 de enero corresponde la instalación del nuevo período
de Sesiones 2021 y en la cual un año como lo anunció el
Jefe de la revolución más temprano cuando tuvimos la
reunión, un año electoral, un año en el cual; se pone de
manifiesto nuevamente el tema de la lealtad, tenemos que
mantenerlo como lo logramos en el 2020, debe ser igual en
el 2021 y no podemos ceder ningún espacio para la
derecha, estos espacios tienen que estar para la revolución,
para el pueblo, para la Patria. Declaramos pues la instalación
de este periodo 2021.

Presidente ANÍBAL FUENTES: Ciudadana Secretaria; si
es tan amable de darle lectura al siguiente punto del orden
del día.

Secretaria AMANDA NIEVE: Tercer punto en el orden del
día. Elección - Juramentación de la Junta Directiva del
Consejo Legislativo del Estado Bolivariano de Aragua para
el periodo anual 2021; ciudadano Presidente.

Presidente ANÍBAL FUENTES: Tiene la palabra el
Legislador José Vicente Flores.

Leg. JOSÉ VICENTE FLORES: Muy buenos días
compañeros , saludos Presidente, Secretaria, colegas
Legisladores y Legisladoras presentes en el día de hoy,
compañeros de la Juventud del Partido Socialista Unido de
Venezuela que también hacen acto de presencia acá,
nuestros hermanos y hermanas de los medios de
comunicación; específicamente el Canal TeleAragua y
también a los trabajadores y trabajadoras del Consejo
Legislativo que nos acompañan en este importante acto del
día de hoy que sin duda alguna, nosotros vemos con fuerza
la llegada del mes de enero señor Presidente; un mes que
arranca con mucha energía, un mes que sin duda alguna va
a cambiar; todo lo que implica todos procesos en el marco
de la legislación del país entendiendo que nosotros tuvimos
una importante victoria señor Presidente; finalizando el año
pasado, un pueblo puede que en el marco de unidad, en el
marco está proclama de nuestro gigante Hugo Chávez Fría;
en el marco de unidad, a la lucha, de la batalla y la victoria
pudimos nosotros repeler esos ataques en el marco del
hecho democrático y podemos nosotros hoy sentirnos
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orgullosos de ver que un nuevo ciclo arranca en esta
Asamblea Nacional que sin duda alguna va a estar marcando
lo que implican las nuevas pautas, los nuevos hechos
legislativos de la Nación que sin duda algunos espacios
como este en los cuales fuimos nosotros también electos
en el marco democrático por parte todo un pueblo aragüeño;
poder alinear todos esos procesos hasta llegar allá a la
última calle, al último rincón del territorio aragüeño. Hemos
visto sin duda alguna los embates bastante fuertes por
parte no solamente la derecha sino de esta pandemia que
azotó todo el 2020, también es importante reiterar de ese
escenario que nos cuidemos los unos a los otros que
sigamos transmitiendo todas estas campañas de
concientización a cada uno de los territorios del estado
Aragua.

Me complace la mañana del día de hoy en el marco de la
fracción del Partido Socialista Unido de Venezuela y
cumpliendo pues con todos los procesos de nuestro
Reglamento Interno de Interior y Debate de los Consejos
Legislativos y de la Ley Orgánica de los Consejos Legislativos
y también como lo expresa nuestra Constitución del Estado
Aragua, nuestra Carta Magna, es importante destacar que
el articula 7 de nuestro Reglamento Interno de Interior y
Debate expresa que el Consejo Legislativo debe tener una
Junta Directiva, presidida por un Presidente, un
Vicepresidente y un Secretario, al mismo tiempo el articulo
8 expresa que al mismo tiempo que se inicia todo periodo
Legislativo, debe instalarse y elegirse, hoy nosotros estamos
cumpliendo con todos los procesos legales enmarcados
dentro de todos estos estamentos; es por ello que en este
sentido desde este humilde espacio elevamos la propuesta
de que siga manteniéndose en el escenario de la Secretaría
una joven mujer como lo es Amanda Nieve, la cual hemos
visto desde estos curules que ha adquirido la experiencia,
un joven que viene de las filas de la Juventud del Partido
Socialista Unido de Venezuela y que sin duda alguna
nosotros proponemos que sea ella quien ocupe nuevamente
en este 2021 una año de mucha fortaleza para el pueblo
venezolano y el pueblo aragüeño; que sea ella quien siga
desde ese escenario ejerciendo las funciones de Secretaria.
De igual forma en la mañana de hoy proponemos desde la
Fracción del Partido Socialista Unido de Venezuela se le
haga un reconocimiento a la compañera Vicmar Olmos e
igualmente expresar la propuesta de un hombre bueno que,
lo expresó en todo momento; con las botas puestas; el
Mayor José Arias que está aquí que preside en este instante
en este nuevo ciclo la Vicepresidencia de nuestro honroso
Consejo Legislativo; es importante destacar todo el hecho
del trabajo, esfuerzo y dedicación a la cual ha venido
estando nuestro camarada José Arias vinculado a cada uno
de nosotros y distintos escenarios no solamente en el
marco del Código de Seguridad y Defensa un José Arias
desenvuelto también en lo político y social, no solamente
del municipio Girardot donde también lleva a cabo una tarea
importante con lo que implica el Partido Socialista Unido de
Venezuela. De igual forma expresar también la mañana de
hoy la propuesta de que sea el Presidente Aníbal Fuentes
nuevamente quien siga asumiendo esta importante y loable
tarea que ha venido desempeñando en los últimos años; un
hombre fiel, un hombre digno de este proceso revolucionario,

un hombre comprometido con el estado Aragua,
comprometido con nuestro Jefe político Gobernador Rodolfo
Clemente Marco Torres; para nosotros es un honor desde
la Fracción del Partido Socialista Unido de Venezuela que
esta trilogía pueda llevar a cabo todo lo que implica el hecho
político - social de la Legislación en este Estado y que sean
ellos nuestros representantes a lo largo de todo este
ejercicio legislativo. El día de hoy iniciar un nuevo ciclo,
como lo está iniciando el panel acciones legislativas. Es
todo señor Presidente.

Presidente ANÍBAL FUENTES: ¿No hay más solicitud de
derecho de palabra? Legislador Argenis Rojas. Tiene la
palabra.

Leg. ARGENIS ROJAS: Buenos días. Feliz año para
todos. Yo creo que es muy importante esta fecha 5 de enero
de 2021; nosotros como venezolanos estamos inmersos
en todas las acciones que vienen, creo que el hecho que
hayan elegido a Jhon Baiden como Presidente de los
Estados Unidos, no deberíamos tener razones para no
bajar la guardia, porque precisamente Baiden era parte del
Gabinete de Obama e impulso el Decreto de que Venezuela
era una amenaza inusual y extraordinaria para los Estados
Unidos, por eso creo que nosotros sigamos entendiendo de
que estamos en la misma situación, nosotros dentro del
Partido Comunista ratificamos que nuestra política por lo
menos en este Consejo Legislativo debe ser la defensa de
nuestra Patria, la defensa de nuestra soberanía y
fundamentalmente un tema importante que lo planteamos
alguna vez, buscar la manera de darle operatividad la
Cátedra de Paz Hugo Chávez Frías, esa es una propuesta
que nosotros hicimos, por yo sí creo que es importante que
nosotros sigamos luchando y peleando por el
internacionalismo colectivo, creo que es una tarea de todos
los revolucionarios del mundo, todo lo que tiene que ver con
el internacionalismo, eso es lo fundamental. Lo otro es por
supuesto ya lo oímos del Presidente del Consejo Legislativo
el balance general anual; sin embargo a mí me parece que
como actuamos de manera colectiva, que nosotros hagamos
una evaluación, que nosotros hagamos un balance no solo
para ver las cosas positivas, pero también podamos hacer
de manera colectiva un plan de acción que nos permita
dinamizar el trabajo político del Consejo, ese es el trabajo
nuestro; el trabajo nuestro es lo que tiene que ver con el
trabajo legislativo, con la promulgación de Leyes y con el
tema de la Contraloría, con el tema de controlar, yo creo que
necesitamos un plan donde nosotros podamos participar
un poco más, donde requerimos y necesitamos la
participación activa de todos. Yo creo que una tarea
fundamental en este año es lograr que las Comisiones
funcionen yo sí creo que es importante lo individual pero que
lo colectivo debe estar por encima de todo y cuando hablo
de lo colectivo, hablo del funcionamiento de las Comisiones
que tiene el Consejo Legislativo y por supuesto esto de
manera sinérgica permita que el Consejo Legislativo esté
presente en todas las actividades del estado; yo propondría
que busquemos la manera de cómo hacerlo, a mí me
parece que este tema es necesario debatirlo; el manejo del
Consejo Legislativo en mi opinión no puede estar de la
misma manera; en el sentido siguiente, las diferencias
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políticas no pueden catalogar a los que tenemos diferencias
políticas, como enemigos, aquí no pueden catalogar la
rebeldía que tenemos en un momento determinado, como
traición; yo sí creo que es necesario que prevalezca
fundamentalmente el tema de la tolerancia, siempre uno
recuerda a Chávez cuando hablaba de los bambú, que hay
que ser flexibles como el bambú y que eso no significa
romper con sus principios, romper con sus ideas y romper
con lo que uno ha creído siempre. Entonces es necesario
mayor tolerancia, mayor flexibilidad en el manejo del Consejo
Legislativo; es necesario y una cosa importantísima es que
debe haber debate de ideas dentro de este Consejo
Legislativo, aquí hay gente con muchísima experiencia; con
mucha experiencia, mucho más que la que tengo yo, en el
año 96 yo fui Diputado por el Partido Comunista en la
Fracción del MAS en la vieja Asamblea Legislativa, hace 25
años, yo fui Diputado y uno evalúa y uno hace la analogía;
cómo en esa vieja Asamblea Legislativa había mucho más
dinamismo yo creo que aquí hay que aprovechar la
experiencia que nos pueda dar el profesor Armando que lo
conocemos desde hace mucho tiempo, que son gente
revolucionaria, capaz, formada, capacitada no solamente
desde el punto de vista académico sino desde el punto de
vista intelectual y desde el punto de vista político. Yo sí creo
necesario que busquemos forma y maneras de hacer un
poco más colectivo este trabajo, yo creo que se debe y
tiene que cambiar la dirección de este Consejo Legislativo.

Con respecto a la Propuesta de la Junta Directiva por
supuesto nosotros nos abstenemos, creemos que es
necesario que fijemos posiciones, solicitamos que quede
por escrito esto, quiero ratificar que esto no significa que
esto sea un problema de tipo personal con el presidente
propuesto Aníbal Fuentes ni con Arias ni con Amanda; sino
simplemente es una posición que yo cumplo de manera
disciplinada diría yo, es una posición del Partido Comunista
de Venezuela; pero si queremos ratificar que estamos
dispuestos, tenemos la voluntad, la disposición total de
hacer un trabajo colectivo con este Consejo Legislativo que
permita horrar desde el punto de vista político a nuestro
pueblo y nos permita definitivamente avanzar en función de
las tareas revolucionarias del ideal revolucionario, este es
nuestro papel. Es todo, gracias.

Presidente ANÍBAL FUENTES: Gracias Legislador.

Presidente ANÍBAL FUENTES: Tiene el derecho de palabra
el Legislador Ángel Montesinos.

Leg. ÁNGEL MONTESINOS: En principio saludarlos a
todos y a todas, la coyuntura que está viviendo la República
es bien compleja, los tiempos que nos ha tocado a nosotros
manejar, esta dinámica en el Consejo Legislativo y a su vez
como Cuerpo Colegiado también ha sido bien complejo y
amerita sentarse a analizar a comprender porque de alguna
manera nosotros tenemos que hacer una evaluación; yo
recién antier agarraba los apuntes que hice para la primera
vez que me iba a expresar en este Cuerpo Colegiado y a
saber hacer los planteamientos con los que yo llegué aquí
y me preguntaba qué he cubierto de eso, qué he podido

hacer en función de mi compromiso con el colectivo y con
el colectivo en sus diferentes expresiones, hay no solo una
aspiración de la gente que votó por nosotros, hay una
aspiración para con los diferentes grupos con los que uno
se interrelaciona, hay una aspiración desde el Partido y así
uno va haciendo balance y va revisando y uno dice;
nosotros hemos logrado crear los causes para que la nueva
institucionalidad revolucionaria se exprese, hay que evaluarlo
desde una perspectiva política, pero también como lo hace
mi camarada Aníbal que presenta los números del ejercicio
del Consejo Legislativo y para mí eso es correcto pero
también habría que hacer un balance político, desde cada
uno de nosotros hacia los compromisos con los que uno
llegó aquí, claro un asunto ético, uno tiene que saber si lo
que está haciendo es correcto y profundizar en las acciones
propias y revisar; eso es ético. Yo en el caso de la
institucionalidad en el ejercicio del, pueblo en eso hay que
profundizar y hacer una revisión, hacer una revisión porque
nosotros podríamos estar territorializando la desigualdad,
nosotros podríamos estar territorializando la praxis
individualista profundizando en los elemento por los que
somos atacados desde los diferentes instrumentos que
utiliza la derecha para agredir a la revolución bolivariana.
Este Consejo  legislativo y mis camaradas Diputados y
Diputadas han hecho un gran esfuerzo en el marco de la
pandemia, hemos hecho un gran esfuerzo por mantener la
actividad, por permanecer al lado de la gente, por seguir
luchando, por seguir empujando hacia el lado de la revolución,
pero también es necesario que evaluemos cuánto de esto
se hubiese maximizado de haber mejorado la eficiencia, si
hubiésemos tenido una planificación de apoyo hacia los
Legisladores y un elemento solo para la reflexión sin ánimos
de generar polémica, pero el esfuerzo que hemos hecho si
se hubiese visto respaldado por algunas iniciativas tal vez
hubiesen sido más eficientes No enmarquemos e la
perspectivas políticas y revolucionarias de cada uno de los
Diputados y Diputadas que se encuentran presentes
en el día de hoy.

Creo que la decisión del Partido Socialista Unido de
Venezuela en mantener la Junta Directiva es un decisión
acertada, los compañeros y compañera que están allí
tienen un nivel de comprensión y en las situaciones
complejas hay aspectos que deben ser mejorados, pero es
responsabilidad de todos no solo de la Juta Directiva, todos
debemos trabajar para el buen funcionamiento del mismo.
De alguna manera no estamos siendo lo suficientemente
eficientes, nosotros tenemos que ponernos de acuerdo
para ayudar y contribuir y a mejorar de alguna manera la
eficiencia de los procesos.

De parte del Partido que en este momento represento Unida
Popular Venezolana; nosotros les damos respaldo a la
propuesta realizada por el camarada José Vicente Flores y
el llamado nuestro es para los Diputados y Diputadas,
porque nosotros no le podemos pedir a la Junta Directiva
algo que nosotros mismos no somos capaces de hacer, la
gente habla del pueblo y del ejercicio del poder; nosotros
somos voceros del pueblo, nosotros también tenemos que
organizarnos y ser capaces de concretar la nueva
institucionalidad del Poder Legislativo.
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Muchas gracias, buenos días.

Presidente ANÍBAL FUENTES: Gracias Legislador Ángel
Montesinos.

Presidente ANÍBAL FUENTES: Tiene el derecho de palabra
la Legisladora Marlene Aray.

Leg. MARLENE ARAY: Buenos días a todas y a todos.
Feliz Año y feliz día de gloria y victoria. Ciertamente estos
encuentros nos permiten a todas y a todos analizar pero
también encontrarnos en lo que deberías ser siempre el
respeto, la tolerancia, la disciplina y es lo que ha
caracterizado a este digno Consejo Legislativo y lo puedo
decir con propiedad puesto que en ningún momento me he
sentido menos por ser una Legisladora suplente al contrario
igualmente me han dado tareas y responsabilidades que
hemos ejecutado en el territorio; sabemos que tenemos un
bloqueo económico que es una realidad y que nosotras y
nosotros no podemos decir que vamos a hacer una gestión
de pueblo, si nosotros mismos somos pueblo y por eso
estamos aquí porque venimos de esas bases que día a día
seguimos construyendo una Patria libre y creemos en un
proyecto bolivariano de nuestro Simón Bolívar y nuestro
Comandante eterno Hugo Chávez y que le da continuidad
nuestro Presidente Constitucional Nicolás Maduro Moros.
No podemos generalizar porque nosotras y nosotros no
podemos por intereses personales o individuales generalizar
a todas y todos los Legisladores, si en algún momento
alguna o alguno se siente que no está siendo reivindicado
como se lo merece pienso y siento en lo personal que
tenemos que hacernos un autoexamen para ver qué es lo
que estamos haciendo para que eso pueda ser diferente y
algo muy importante nosotros como Consejo Legislativo;
aparte de todos los números y la estadística que se ha dado
aquí nuestro Presidente Aníbal Fuentes y nuestra hermana
Vicmar en esta vanguardia que llevaron en este Consejo
Legislativo como Directiva durante el 2020, nosotras y
nosotros estuvimos en batalla constante todos los días con
o sin recursos porque en estos momentos de coyuntura y
tiempos difíciles es que nosotros demostramos de qué
calibre estamos hechos nosotras y nosotros en revolución.
Aquí ha habido un equipo comprometido de hombres y
mujeres en vanguardia permanente donde nos hemos
apoyado unos con otros, donde salimos a la defensa no
solamente de la revolución sino también de nuestras
hermanas y nuestros hermanos, y si en un momento fue
diferente tenemos que hacernos un autoanálisis, una
revisión; de esta manera nosotros aportar y poder crear loe
escenarios necesarios para nosotros seguir avanzando y
profundizando.

El Consejo Legislativo es un poder popular y eso se ve claro
con todas y todos los que integran este equipo de trabajo,
accionamos como Legisladores y Legisladoras, pero también
tenemos diferentes tareas en el territorio que eso nos
permite la cercanía con nuestras y nuestros iguales y que
nosotros hemos ido avanzando; se ha dado atención en la
salud, se ha dado atención en educación, se ha dado
atención hasta en lo psicológico porque cuando uno se
siente mal le pasa la mano por el hombro, un abrazo

fraterno cuando el Presidente te dice Dios te bendiga; que
más que eso para nosotros sentirnos fortalecidos y decir
que más ayuda que Dios para sentirnos fortalecidas,
hermanas y hermanos de este Consejo Legislativo; por eso
hay que sumarnos, pero con una conciencia clara de cuáles
son los propósitos revolucionarios no lo individual, el
propósito de nuestro Libertador Simón Bolívar y de nuestro
comandante eterno, de nuestro Nicolás Maduro Moros, qué
es lo que realmente nosotros y nosotros queremos y para
qué porque el problema no es quien está sino para qué está
en el Consejo Legislativo y nosotras y nosotros fuimos
llamados a seguir profundizando la revolución desde estos
espacios legislativos.

Presidente ANÍBAL FUENTES: Gracias Legisladora.

Presidente ANÍBAL FUENTES: Tiene la palabra el
Legislador Joan Norato.

Leg: JOAN NORATO: Buenos días ciudadano Presidente,
Legisladoras y Legisladores, feliz año nuevo para todas y
todos, agradecer este espacio a Dios primeramente; quería
hacer un aporte con respecto a la intervención del compañero
del PCV, nosotros para cosechar tenemos que sembrar y
si pedimos tolerancia, si pedimos respeto, si pedimos amor
sí te digo primero tenemos que darlo, en primera instancia
lo dijo usted Presidente el PCV nacional hizo el gran ridículo
con el Presidente Nicolás Maduro, desconociendo a nuestro
Presidente Nicolás Maduro internacionalmente con un
partido internacional entonces llegamos al hemiciclo o a
este salón pidiendo respeto, tolerancia y pidiendo que este
año sea de amor y lo desconozco porque a pesar de que no
estuve el año pasado en este espacio siempre estuve al
corriente están tomando una posición de desconocer al
Jefe político del estado que es el Gobernador Rodolfo
Marco Torres, qué estamos haciendo; vuelvo y repito para
cosechar hay que sembrar, si siembro amor cosecho amor,
si siembro respeto cosecho respeto, desde la Juventud del
Partido Socialista Unido de Venezuela nosotros de verdad
creemos que en este estado hay mayor comunicación con
nuestro Gobernador Marco Torres comparado con otros
estados del país. Nosotros tenemos… Arias, Vicmar,
Yefran, Amanda, Vicente, Maluenga; estos espacios
nosotros nunca lo habíamos tenido, ni como Legisladores,
ni como Concejales, como Secretarios de Gobierno, como
juventud no lo habíamos tenido; entonces hoy nosotros si
respaldamos la decisión política de nuestro hermano,
compañero y Jefe político del estado Rodolfo Clemente
Marco Torres y es más un hombre excepcional que tiene
dos años dirigiendo este Consejo Legislativo, un hombre
excepcional como lo es José Arias y nuestra Amanda Nieve
tremenda compañera de la Juventud del partido. Nosotros
Legisladoras y Legisladores para poder pedir , decir y exigir
tenemos que dar con el respeto, con el amor que nos
caracteriza; entonces ratifico si se oponen a la decisión
política que está dando un jefe político de este estado de
verdad no pida respeta, no pida amor, no pida espacio si no
sigue las orientaciones y líneas políticas.

Es todo, ciudadano Presidente.
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Presidente ANÍBAL FUENTES: Gracias Legislador Joan
Norato.

Presidente ANÍBAL FUENTES: Bienvenido Legislador
Gerson Pérez.

Presidente ANÍBAL FUENTES: Tiene el derecho de palabra
el Legislador Argenis Rojas, es su segunda intervención; se
le tomará el tiempo.

Leg. ARGENIS ROJAS: Creo necesario aclarar, no sé
cómo la gente lee e interpreta las cosas; que yo sepa el
Partido Comunista de Venezuela reconoce a Nicolás Maduro
como Presidente yo no he dicho absolutamente nada que
diga que no reconocemos al Presidente Nicolás Maduro,
incluso participamos en las elecciones, reconocemos a
Nicolás Maduro como Presidente Constitucional; cuando
nosotros decimos que el enemigo y coincidimos con el
gobierno en lo que tiene que ver con la lucha contra el
imperialismo, coincidimos que es el enemigo no solo de
Venezuela sino de toda América Latina y otros países. Lo
otro es… yo no sé cómo lo haremos, cómo lo decimos,
cómo lo explicamos; el General Rodolfo Clemente Marco
Torres para quien va mi respeto y admiración, mi
agradecimiento infinito por una ayuda que me prestó, él es
responsable, Jefe político por el PSUV; él no es responsable
político ni jefe político de todas las organizaciones, es por
el PSUV. Él como Gobernador es la primera autoridad
regional y necesariamente hay que respetarlo, pero el
Gobernador tiene una línea sobre la cual se maneja, los
partidos políticos que no sean del PSUV no están obligados
a obedecerlo.

La decisión del Gobernador no la acompañamos, yo creo
que eso forma parte del debate, eso forma parte de cómo
deben ser las cosas.

Presidente ANÍBAL FUENTES: Gracias Legislador.

Presidente ANÍBAL FUENTES: Tiene el derecho de palabra
el Legislador Gerson Pérez

Leg. GERSON PÉREZ: Buenos días, disculpen el retraso,
nosotros de forma disciplinada con una gran comprensión
del momento político estamos prestos a respaldar la
propuesta del Partido Socialista Unido de Venezuela;
además porque conocemos al compañero Aníbal Fuentes,
Presidente de una amplia trayectoria política, humanista,
solidaria y una gran lealtad y reconocemos al compañero
así como en la mayoría de los Legisladores que hacen vida
en este Cuerpo Colegiado lo difícil que ha sido asumir esa
responsabilidad en un tiempo de pandemia, en un escenario
de bloqueo, una difícil situación económica que atraviesa
obviamente el país y que marca también a la institución;
pero además que ha sido un pedimento de nuestro Jefe
Político Rodolfo Clemente Marco Torres de manera expresa
hiso un planteamiento respecto al compañero y nosotros
asumimos con disciplina y con cortesía; en lo personal lo
asumo responsablemente como Jefe político del estado
Aragua y debemos decirlo sin complejo y se incorpora la
propuesta del compañero José Arias quien ha tenido una

importante labor, especialmente en el tema de la seguridad
y defensa en tiempos difíciles cuando… lo que pasa es a
que a la gente se le olvida, se le olvida a la gente que el
Gobernador se metió el agua hasta el pecho asumiendo la
atención en el Municipio Mario Briceño Iragorry y el compañero
Arias asumió responsablemente en un tiempo difícil con un
grupo de Legisladores, la compañera Andreina Maluenga…
todos ustedes, no solamente defendiendo la casa del
PSUV sino defendiendo la Patria en los tiempos de la
guarimba; esto es importante subrayarlo, la formación de
los Milicianos en esos momentos difíciles que vivió la
Patria, vemos con simpatía, sin complejos, respaldamos y
subrayamos el acompañamiento al planteamiento emitido
por el Partido Socialista Unido de Venezuela.

Eso no significa que no tengamos observaciones, eso no
significa que no tengamos planteamientos; que no se
confunda eso con nuestras líneas, lo que pasa es que
nosotros comprendemos el momento político e incluso
teniendo nosotros 6 votos más 3, 6 del polo más 3; nosotros
no nos planteamos una acción para tomar las riendas del
Consejo Legislativo y habría sido en este momento difícil
una antipatía hacia los que viene asumiendo estas
responsabilidades. No se confunda nuestro
acompañamiento firme y categórico con debilidad o no
tenemos observación o no tenemos propuestas; si las
tenemos pero entendemos el momento político y
entendemos que es un momento de acompañamiento, un
momento especialmente de la concordia entre todos los
Legisladores. Otrora es impensable que en el seno de
estas mismas paredes, dentro de este recinto se estimulara
esta concordia como lo estamos haciendo hoy, para que a
un gobernador le aprobaran un crédito tenía que pasar por
toda la directiva del Consejo Legislativo y a cada diputado
le daban su porcentaje. En esta gestión eso no se ha visto.

Para concluir ratificamos nuestro respaldo y valoramos lo
difícil que ha sido… compañero Aníbal que te conozco de
muchos años, cuando el compañero tuvo un responsabilidad
en FONTUR nosotros íbamos a pedir asesoría y nuestros
planteamientos como transportistas y siempre tuvo las
puertas abiertas, por su valor humano y además porque
entiendo que en este momento difícil que vive la patria han
asumido responsablemente la defensa de nuestro país;
eso se valoras más que cualquier otra circunstancia y lo
hemos visto preparándonos para la batalla, gracias a Dios
ha prevalecido la paz, levantamos el olivo de la paz.
Respaldamos, ratificamos y apoyamos la propuesta del
PSUV y seguimos avanzando en Lucha, Batalla y Victoria.

Presidente ANÍBAL FUENTES: Gracias Legislador Gerson
Pérez.

Presidente ANÍBAL FUENTES: Tiene el derecho de palabra
el Legislador José Arias.

Leg. JOSÉ ARIAS: Gracias a Dios Todopoderoso por
hacer posible este acto, saludos compatriotas Legisladoras
y Legisladores, Presidente; gracias Gerson por tus palabras
en alusión al acompañamiento, a las cosas hay que
llamarlas por su nombre el Gran Polo Patriótico, nosotros
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reconocemos nuestras diferencias, ustedes son el Gran
Polo, la alternativa popular revolucionaria, en ese sentido
nuestros hermanos que nos acompañan acá en el día de
hoy, cómo se va a leer si le estas lanzando flechas, si te
sientes aludido. Cómo te leemos si estas desconociendo
a nuestro líder político, qué te responde la juventud, la
juventud te responde con la verdad, la juventud te responde
con el sentimiento, nuestra juventud te responde como lo
planteaba ahorita Gerson, en los tiempos que han pasado
en la experiencia, la máxima experiencia que tenemos en el
día de hoy, con todo el cumulo de experiencia que tú dices
que tienes quieres tratar de confundir con ambivalencias,
ambigüedades, o se es leal o se es leal; lo que significa que
no es que te estés arrodillando, con las diferencias que
puedan existir, pero dentro de las diferencias tenemos
puntos de encuentro para caminar, ese punto de encuentro
es aparte, la tolerancia, tolerancia que ustedes no han
tenido hacia el Presidente Nicolás Maduro, la misma que no
ha tenido con nuestro Gobernador Rodolfo Marco Torres.

Dentro de todas las diferencias debe haber un punto donde
nosotros nos encontramos, si desde que se planteó el plan
de recuperación en nuestra economía cuando el Presidente
Nicolás Maduro a nivel nacional y a nivel regional lo han
desconocido y hoy usted se plantea diciendo que está
agradecido con nuestro General pero que tiene una línea y
esa línea es desconocer, pero pide debate y habla de una
línea sin argumento, los comentarios sin argumento no son
más que chismes, los revolucionarios y revolucionarias
hablamos con fundamentos y probamos con argumentos y
con argumentos defendemos a nuestro Presidente Nicolás
Maduro Moros, con argumentos defendemos a nuestro
Gobernador General Tanquista Rodolfo Clemente Marco
Torres.

Es todo camarada Presidente; cerramos filas con el apoyo
de nuestro Gobernador del estado bolivariano de Aragua y
nuestro Presidente Nicolás Maduro.

Presidente ANÍBAL FUENTES: Muchas gracias al
Legislador José Arias.

Presidente ANÍBAL FUENTES: No habiendo más
solicitudes de palabra; someto a la consideración de las
Legisladoras y los Legisladores la propuesta del Legislador
José Vicente Flores en representación de la Fracción del
Partido Socialista Unido de Venezuela donde proponen a la
Legisladora Amanda Nieve como Secretaria de la Cámara
del Consejo Legislativo del Estado Bolivariano de Aragua,
al Legislador José Arias como Vicepresidente del Consejo
Legislativo del Estado Bolivariano de Aragua y a este
servidor Aníbal Fuente como Presidente del Consejo
Legislativo del Estado Bolivariano de Aragua.

Presidente ANÍBAL FUENTES: Someto a la consideración
de las Legisladoras y los Legisladores la propuesta del
Legislador José Vicente Flores para la nueva Junta Directiva
del Consejo Legislativo del Estado Bolivariano de Aragua
para este año 2021; los que estén de acuerdo hacerlo con
la señal de costumbre.

Presidente ANÍBAL FUENTES: Aprobada por mayoría
evidente y absoluta.

Presidente ANÍBAL FUENTES: Aprobada la Nueva Junta
Directiva del Consejo Legislativo del Estado Bolivariano de
Aragua para este año 2021; que quede en acta ciudadana
Secretaria.

Presidente ANÍBAL FUENTES: Siguiente punto, ciudadana
Secretaria.

Secretaria AMANDA NIEVE: Juramentación de la nueva
Junta Directiva del Consejo Legislativo del Estado Bolivariano
de Aragua para este año 2021.

Presidente ANÍBAL FUENTES: Ante yo quiero darle unas
palabras: Yo quiero darle las gracias, admito que dentro de
mis características la simpatía no es algo que está muy a
flor de mi, pero tengan la certeza que estoy muy claro con
el tema de la disciplina, es verdad yo conozco a Gerson
desde mucho antes de estar en FONTUR y aquí conozco
a gente de una u otra forma el mismo Argenis yo lo conozco
no en forma directa pero si por varios elementos, yo tuve
una excelente relación con mis hermanos y hermanas del
Partico Comunista en el estado Miranda, Juan Pier, tengo
buenas relaciones con la Ministra Caroli Pérez ella era una
importante dirigente del Partido Comunista en el estado
Miranda y a mí me dieron una instrucción, recuerdo yo;
usted se encarga de estar pendiente porque era un tema de
protección y yo respondí: entendido; a Katiana la conozco
también las veces que me abordó cuando era Presidente
de FONTUR ella encabezaba aquella tranquila manifestación
a mi despacho de Presidente de FONTUR, amigablemente
cuando se acercaba con mucha fuerza, Katiana Hernández
y me decían llegó la de la Victoria Katiana Hernández,
muchas de sus solicitudes fueron cumplidas hay que
reconocerlo en su momento. Esto lo digo por el tema de la
armonía, la lealtad, la Disciplina; entre nosotros pueden
haber diferencias de todo tipo, tengan la certeza hermano
Argenis Rojas que ante las posibilidades de que esta guerra
no convencional ni dios quiera se convierta en convencional
nosotros con nuestro fusil defenderemos la Patria, vamos
a defender a nuestro Presidente Nicolás Maduro, vamos a
defender a nuestro Gobernador Marco Torres, a nuestro
pueblo y a nuestra Patria. Insisto que nuestro Presidente es
un hombre leal a nuestro Comandante Hugo Chávez, ha
defendido ese legado heredado del Comandante eterno.
Así como leal y comprometido es nuestro Primer
Vicepresidente Diosdado Cabello Rondón que ha
demostrado lealtad en todo momento. Ya deben estar
colgando el retrato de Bolívar y de Chávez en la Asamblea
Nacional, así como nuestro General tanquista comprometido
y leal Rodolfo Marco Torres.

Año de Elecciones y cuente que el que resulte electo tendrá
todo el apoyo de este Consejo Legislativo.

Secretaria AMANDA NIEVE: La Juramentación estará a
cargo de los representantes de la Juventud del Partido del
municipio Girardot; que también nos están acompañando
son jóvenes baluarte de la revolución bolivariana, jóvenes
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comprometidos, leales. Honrados de que sean ellos quienes
nos juramenten como nueva Junta Directiva del Consejo
Legislativo del Estado Bolivariano de Aragua para el periodo
2021.

Lectura de la Juramentación: ante ustedes, ante el
pueblo de Aragua y ante Venezuela que hoy nos ven, en un
año victorioso del año 2021 y ante este nuevo periodo, juran
ante esta constitución, ante el plan de la Patria, no dar
descanso a su alma por hacer cumplir todo lo que dicte la
Constitución y el legado del Comandante Chávez y este año
2021 la revolución legislativa que hace falta para consolidar
el proyecto de la patria, el proyecto de Bolívar, el proyecto
de Chávez, y la legislación Bolivariana, lo juro!! ¡Sean
ustedes juramentados hermanos y hermanas, que viva la
patria!!!...
No habiendo otro punto que tratar, se cierra la Sesión
siendo las 12:56 PM. Del 05 de enero de 2021. ¡Chávez
vive! ¡Independencia y Patria Socialista! ¡Leales siempre
traidores nunca!

LEG. ANIBAL FUENTES (FDO)
EL PRESIDENTE

DRA AMANDA NIEVE
LA SECRETARIA


